

Sitzung der Arbeitsgruppe "Alkohol und Gesundheit" am 25. und 26. November 2002 in Luxemburg

G - Direktion Gesundheit und Verbraucherschutz organisiert am 25. und 26. November 2002 in Luxemburg eine Sitzung der Arbeitsgruppe "Alkohol und Gesundheit". Nach einer Vorstellung alkoholbezogener, von der Kommission unterstützter Projekte, wird auf die folgenden Fragen eingegangen: Etikettierung alkoholischer Getränke, Möglichkeiten politischer Aktionen in bezug auf Energiegetränke und Alkohol, sowie die künftige Aktivitäten hinsichtlich Alkohol im Rahmen des neuen Aktionsprogramms im Bereich der öffentlichen Gesundheit.

Am zweiten Tag werden die Vertreter von Interessengruppen (Alkoholindustrie, Werbewirtschaft, NGOs einschließlich EURO CARE sowie der WHO) die Gelegenheit haben, die Selbstregulierung der kommerziellen Kommunikation alkoholischer Getränke zu erörtern und abschließend an einer Diskussion teilzunehmen.